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Il sindaco di Napoli Gianni De Magistris assicura che presto si giungerà ad un accordo con
Aurelio De Laurentiis per l'ammodernamento dello stadio San Paolo: "Entro l'anno chiuderemo
un accordo tra il Comune e la Società Calcio Napoli - ha detto a Radio Kiss Kiss -. Sarà un
grande accordo non solo per un nuovo stadio a Piazzale Tecchio, ma per rilanciare
completamente l'intera area che sarà comunque già valorizzata al massimo dalla Mostra
d'Oltremare che ospiterà il Forum delle Culture, un grande parco dei divertimenti e tante altre
iniziative".

      

Intervistato da Walter De Maggio in diretta a Mediaset Premium aggiunge: "lo stadio si farà
sicuramente. Sarà il doppio di quello che c'è adesso". La pioggia, purtroppo, fa chiudere
anzitempo il collegamento. In studio già si favoleggiava su uno stadio modello Maracanà da
130mila posti.
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